

# NGO

## Kanit Binmas Polsek Manonjaya Hadiri Rapat Koordinasi Penertiban APK di Wilayah Manonjaya

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.NGO.WEB.ID](http://KOTATASIKMALAYA.NGO.WEB.ID)

Nov 24, 2024 - 17:10



Polres Tasik Kota – Dalam rangka memastikan pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 berjalan dengan lancar, Kanit Binmas Polsek Manonjaya, Aipda Gawisa menghadiri rapat koordinasi terkait penertiban Alat Peraga Kampanye (APK) di wilayah Manonjaya, Sabtu (23/11/24)

Rapat yang diadakan di Aula Kecamatan Manonjaya ini dihadiri oleh pihak kecamatan, Panwaslu, Satpol PP, serta perwakilan partai politik yang akan berpartisipasi dalam Pilkada.

Kanit Binmas mengungkapkan bahwa rapat koordinasi ini sangat penting guna menyamakan persepsi antara seluruh pihak terkait mengenai penertiban APK yang tidak sesuai dengan ketentuan. "Penertiban APK bertujuan untuk menciptakan suasana yang tertib dan kondusif selama masa kampanye. Kami, bersama dengan instansi terkait lainnya, akan memastikan bahwa pemasangan APK sesuai dengan aturan yang berlaku dan tidak mengganggu ketertiban umum," ujar Kanit Binmas Polsek Manonjaya.

Dalam rapat tersebut, berbagai langkah dan strategi penertiban APK dibahas, termasuk penentuan lokasi yang dianggap rawan dan penyusunan jadwal penertiban. Satpol PP sebagai salah satu pihak yang terlibat, akan bertugas menertibkan APK yang dipasang di tempat-tempat yang tidak sesuai dengan ketentuan, seperti di jalur protokol, tempat ibadah, dan fasilitas umum lainnya.

Selain itu, Panwaslu juga memberikan penjelasan mengenai pentingnya kampanye yang jujur dan adil, serta pengawasan terhadap pemasangan APK yang berpotensi melanggar aturan. "Kami akan terus mengawasi pemasangan APK selama masa kampanye, dan akan berkoordinasi dengan aparat keamanan untuk melakukan penertiban apabila ditemukan pelanggaran," kata perwakilan Panwaslu.

Kanit binmas menambahkan bahwa Polsek Manonjaya siap mendukung penuh penertiban APK yang melanggar aturan. "Kami akan melakukan pengawalan dan koordinasi dengan pihak terkait untuk menjaga agar proses kampanye berlangsung dengan tertib dan sesuai ketentuan, tanpa adanya gangguan yang dapat merusak proses demokrasi," tegasnya.

Rapat koordinasi ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antarinstansi dan memastikan pelaksanaan Pilkada di wilayah Manonjaya berlangsung secara tertib, aman, dan sesuai dengan aturan yang berlaku.